
 

 

 

 

 

４つの地区を対象に徒歩による下校指導を行いました！ 
１７日に，旭ヶ丘地区，西団地地区，沼田地区，大森地区を対象に徒歩による下校指導

を行いました。震災後初めての徒歩による下校ということで，ミヤギテレビを始めいくつ

かのマスコミ関係者が来校しましたが，子どもたちは緊張もせず，普段どおりの姿を見せ

ていました。校門から歩いて下校する子どもたちに向けての地域の方々の温かい言葉は，

自分の足で歩いて家まで帰る自分に対する励みとなり，自信につながったのではないでし

ょうか。下校指導実施後に，保護者の方や地域の方々より，子どもたちの様子を教えても

らったり，下校ルート等のアドバイスをいただいたりしました。教えていただいたことは，

次回に行う際の課題として取り組んでいきます。子どもたちと一緒に下校をしているとき，

子どもたちより自分が住んでいる地域にあった山城のこと，家の近くにハチの巣があるこ

と，自分の家の場所など，張り切って教える姿が印象的でした。黄色いランドセルカバー

を付けた１年生も，とても頼もしく感じました。１８日の１１時４５分頃にテレビを付け

たら，みんなで楽しそうに笑顔いっぱいで歩いている子どもたちの姿が映っていました。

試行錯誤ではありましたが，今後の徒歩による下校の実施に向けて一歩進んだような気が

します。今回の下校指導に対するご協力，本当にありがとうございました。次回に向けて

何かお気づきの点がありましたら，下のアンケートにお答えください。よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

徒歩での下校指導についてご意見をお願いします！ 
今後の参考にしたいと考えますので，ぜひご意見をお聞かせください。お忙しいところ

申し訳ありませんが２４日（月）まで担任に提出をお願いいたします。 

 
＜ご意見をいただきたい内容＞ 
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安全・防災担当：早坂 潤 

きりとり 

【  】年生の保護者 

 

〔記述欄〕 

〇 徒歩での下校対象地区について 〇道路歩行の仕方について 〇保護者への周知の仕方について 

 


